
 

 

 

５月２１日（火）、翌日の学級議案書審議学活

に向けた司会・進行について確認を行う議長・書

記会が行われました。 

 

審議学活の流れを確認した後、想定される質

問を例題として出題し、「質問・意見・要望」の

いずれにあたるのか、そして司会としてどのよ

うに対応するのかを確認しました。 

 

そして、「プレ審議」として、実際に議長役・

書記役・質問生徒役などに分かれてシミュレー

ションを行いました。初めての議案書審議学活

となる１年生は、緊張しながらも、真剣にプレ

審議に望んでいました。 

 

１年間の生徒会の活動について話し合う生徒

総会に向け、一つずつ、準備を行っています。 


